

WARTA

Pentingnya Menjalin Kebersamaan dengan Masyarakat, Satgas Yonif 527/BY Bantu Kesulitan Masyarakat Papua

Achmad Sarjono - PAPUA.WARTA.CO.ID

May 8, 2023 - 13:27



PANIAI - Demi mewujudkan terjalinnya hubungan yang harmonis antara TNI dengan masyarakat sehingga terwujud keamanan dan ketentraman yang kondusif, Satgas Yonif 527/BY Pos Obano berinisiatif membantu pembuatan

pondasi halaman milik Bapak Yusak Gudai selaku Wakil Kepala Suku di Kamp. Obano, Kab. Paniai, Senin (8/5/2023).

Hal tersebut disampaikan Dansatgas Yonif 527/BY Letkol Inf Ragil Jaka Utama, S.Hub.Int dalam rilis tertulisnya di Kamp. Obano, Kabupaten Paniai, Papua.

“Kegiatan pembuatan pondasi halaman milik Bapak Yusak Gudai (Wakil Kepala Suku) yang dilakukan Personel Satgas Yonif 528/BY Pos Obano ini semoga dapat memberikan dampak positif bagi masyarakat, hal tersebut dilakukan sesuai dengan 8 Wajib TNI yang ke 8 (menjadi contoh dan memelopori usaha-usaha untuk mengatasi kesulitan rakyat disekelilingnya) , sehingga timbul kecintaan Rakyat terhadap TNI atau sebaliknya, dengan kegiatan semacam ini akan timbul kebersamaan dan ketentraman bahkan keamanan yang kondusif untuk daerah Kamp. Obano dan sekitarnya,” tutur Dansatgas.

Dansatgas menambahkan, Kami berharap, dengan apa yang kami lakukan dan berikan ini dapat menjadikan Satgas Pamantas kewilayahan Yonif 527/BY diterima kehadirannya ditengah tengah masyarakat Kamp. Obano,” tambah Dansatgas.

Sementara itu, Danki Banteng Pos Obano Satgas Yonif 527/BY/ Lettu Inf Arif , menyampaikan bahwa kegiatan tersebut sebagai bagian bentuk kepedulian dari Satgas Yonif 527/BY kepada masyarakat yang ada di Kamp. Obano.

“Diharapkan dengan adanya kegiatan ini dapat meningkatkan semangat dan saling peduli akan terjalinan hubungan emosional antara Satgas Yonif 527/BY dengan masyarakat sekitar pos. Oleh karena itu, membantu pembuatan pondasi halaman milik Wakil Kepala Suku Bapak Yusak Gudai merupakan bentuk nyata kepedulian Satgas Yonif 527/BY dilapangan terhadap masyarakat khususnya yang ada di Kamp. Obano, Kab. Paniai, Papua.

Di tempat yang sama, selaku Wakil Kepala Suku Bapak Yusak Gudai mengucapkan rasa terimakasih dan bangga kepada TNI khususnya Satgas Yonif 527/BY Pos Obano yang telah membantu membuat halaman pondasi milik kami.

“Kami mewakili masyarakat Kamp. Obano mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada bapak-bapak TNI yang merehab pondasi rumah saya, semoga hal ini menjadi motivasi bagi masyarakat yang ada di Kamp. Obano sehingga kehadiran TNI dapat dirasakan dan diterima baik di masyarakat dan menularkan tentang semangat dan pentingnya saling tolong menolong di Kamp. Obano,” pungkas Bapak Yusak Gudai. (Satgas 527/BY)